

Rutan Kudus Saksikan Pelantikan Pejabat Tinggi Pratama Secara Virtual

David Fernanda Putra - KUDUS.UPDATES.CO.ID

Jan 16, 2025 - 10:59



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus turut serta menyaksikan secara virtual pelantikan 90 pejabat tinggi pratama di lingkungan Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan (Kemenimipas). Acara yang digelar pada Rabu, (15/01) ini dipimpin langsung oleh Menteri Imigrasi dan

Pemasyarakatan, Agus Andrianto.

Pelantikan tersebut disaksikan secara virtual di Aula Atas Rutan Kudus, dihadiri oleh jajaran pegawai serta staf yang antusias mengikuti jalannya acara. Dalam sambutannya, Menteri Agus mengingatkan pentingnya kolaborasi, sinergi, serta komunikasi yang baik antara Kemenimipras, Kementerian Hukum, Kementerian HAM, dan berbagai pemangku kepentingan lainnya.

Kepala Rutan Kudus, Anda Tuning, menyatakan apresiasinya terhadap arahan Menteri Agus dan menegaskan komitmen Rutan Kudus dalam mendukung program akselerasi yang dicanangkan.

"Kami di Rutan Kudus berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat sesuai dengan arahan Menteri. Melalui sinergi dan inovasi, kami akan memastikan bahwa pelayanan di Rutan Kudus tetap ramah, cepat, dan berkualitas," ujar Anda Tuning.

Menteri Agus juga menegaskan komitmen untuk menghadirkan pelayanan prima dengan pendekatan yang ramah, cepat, mudah, dan berkualitas. Ia mendorong seluruh pejabat yang dilantik agar segera menindaklanjuti 13 program akselerasi yang telah dirancang untuk menjawab tantangan era digital.

Adapun pejabat yang dilantik mencakup 33 Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Ditjen Imigrasi, 33 Kakanwil Ditjen Pemasyarakatan, 10 Kepala Kantor Imigrasi (Kanim), 10 Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Lapas), dan Kepala Rumah Detensi Imigrasi (Rudenim), serta beberapa jabatan strategis lainnya.

Partisipasi Rutan Kudus dalam menyaksikan acara ini menunjukkan komitmen institusi dalam mendukung transformasi pelayanan publik yang adaptif dan profesional.